

bien plutôt que de le diminuer au profit du pauvre.

La classe indigente ne me déteste-t-elle pas de ce qu'à juste titre elle me croit d'une mesquinerie révoltante ?

Ne dit-on pas de moi avec raison " que ma main est ouverte pour recevoir et resserrée pour donner ? "

5. Jésus nous enseigne que la pureté de cœur est la source du vrai bonheur, que les épreuves de la vie et les persécutions des hommes sont une raison de se réjouir intérieurement ; le monde, lui, enseigne que l'homme manque de bonheur s'il ne satisfait pas ses désirs charnels, et que toute contrariété de vie est une juste cause de chagrin et de larmes. Eh bien, dois-je encore avouer que mon bon ange me voit parfois puiser aux sources empoisonnées de la chair plutôt qu'aux sources bien-faisantes de l'angélique chasteté ?

Me suis-je, même une fois seulement, réjoui sincèrement de quelque contrariété, d'une humiliation, d'une persécution injuste ?

6. Enfin d'une manière générale, à considérer mes paroles, mes actes, mes jugements, les maîtres de la vie spirituelle pourraient-ils reconnaître facilement que l'esprit de Jésus-Christ vit en moi et non l'esprit du monde ?

O Sauveur Jésus, que votre doux esprit règne en moi, faites que j'aie sans cesse en horreur ce que le monde estime et que je chérisse ce qu'il déteste, pour être compté vraiment au nombre de vos disciples.

## Pèlerinage des Séminaristes de Saint-Sulpice

à la Chapelle du " Corpus Christi ", à Paris

Le 2 juillet dernier, suivant un usage dont ils ont eu la pieuse initiative, nos Associés du Séminaire de Saint-Sulpice se sont réunis au centre de l'Œuvre pour y faire en commun une heure d'adoration, avant de partir en vacances.

C'était la fête de la Visitation de la sainte Vierge. Le R. P. Tesnière leur proposa, comme sujet d'adoration, cette leçon, inspirée par le mystère du jour : " de porter partout Jésus en eux, comme Marie : assez pour vivre de lui toujours ; assez pour le donner à tous ceux qu'ils approcheront. "

Voici, en résumé, ce point d'adoration :